
Comitê Interinstitucional de enfrentamento ao covid-19 no sistema carcerário

Ata de Reunião
Reunião on-line

Data: 08 de março de 2022.
Início: 14h00min.

Término: 14h30min.

Participantes

Tribunal de Justiça do Estado do Paraná
Adriana Accioly Massa - Assessoria do GMF

Ministério Público do Estado do Paraná
Dr. Alexey Caruncho

Conselho Nacional de Justiça
Dra. Flavia Palmieri de Oliveira Ziliotto

Defensoria Pública do Estado do Paraná
Dra. Andreza Lima de Menezes

Secretaria de Saúde
Lucimar Pasin

Secretaria de Estado da Segurança Pública
Dr. Francisco Santos - Médico CMP

Feccompar
Maria Helena Ramos dos Santos

CDHC - Assembleia Legislativa do Paraná
Dra. Thais Diniz

Coped/Sejuf
Dra. Waleiska Fernandes

Assuntos da Pauta

1. Informações e Comunicações;
2. Assuntos Gerais.

Desenvolvimento da reunião

A assessora do GMF, Adriana Accioly, iniciou a reunião, e em seguida, passou a palavra aos
participantes para que fossem apresentadas atualizações sobre o Covid-19 e demais
encaminhamentos da reunião anterior.

Dr. Francisco esclarece sobre a ausência de representantes do Depen e da SESP na reunião.
O Dr. Diego, que está afastado, informou por meio do Whatsapp que não houve atualizações
desde a última reunião.

Dra. Waleiska diz que sem representantes da SESP e do Depen a reunião fica prejudicada, já
que não há dados a apresentar.

Adriana sugere remarcar a reunião para dia 22/02. Propõe convidar a Lucélia, assistente social



de Foz do Iguaçu, para tratar sobre o retorno das visitas presenciais.

Dr. Francisco diz que não há nenhum empecilho, na atual conjuntura, para o retorno das
visitas, mas que há de se dialogar com as assistentes sociais.

Dra. Waleiska lamentou a ausência de partícipes da SESP e do Depen, visto que as pautas
que deveriam ser abordadas nesta reunião são urgentes. Diz que a falta de comunicação vem
gerando contratempos que impedem o avanço de outros temas.

Dra. Andreza solicita que se registre a afirmação do Dr. Francisco de que não há mais
empecilhos para o retorno das visitas presenciais, já que ele representa o Depen nas questões
de saúde.

Dr. Francisco responde que é seu ponto de vista, mas que deve confirmar com o Dr. Silveira e
com a SESP.

Adriana sugere que, pela urgência do tema, a reunião do Comitê Carcerário seja na próxima
semana, mas que há de combinar com os demais membros do GT Saúde que possuem reunião
no mesmo dia e horário.

Dr. Alexey sugere que a reunião não seja remarcada para a próxima semana, visto que muitos
membros do Comitê Carcerário participam também do GT Saúde. Depois, propõe que seja
enviado um pedido formal para a SESP e Depen, com a supervisão do GMF, solicitando o
retorno das visitas. Reforça a necessidade de um espaço de ampla comunicação em relação às
políticas públicas do sistema prisional, ainda mais as que dizem respeito à pandemia de
Covid-19, visto que já estamos há dois anos nessa situação. Diante da ausência de
representantes tanto da SESP quanto do Depen, mas também devido à protelação dos
encaminhamentos das últimas reuniões, propõe que o GMF encaminhe um documento formal
provocando esse pleito que já foi tema em outras reuniões, e que impedem o avanço em outras
pautas.

Dra. Andreza manifesta apoio ao encaminhamento.

Adriana suspende a reunião, agendando a próxima para o dia 22 de março de 2022, às
14h00min.
Encaminhamentos:

- Convite a profissional do serviço social para tratar sobre o retorno das visitas presenciais
na reunião;

- Envio de documento formal solicitando ao Depen os encaminhamentos sobre o retorno
das visitas presenciais.


